

SE COMENTA

Que resulta interesante la postura del dirigente estatal del **PRI, Erick Sevilla**, al señalar que el trabajo tricolor no solo está enfocado en el triunfo de los comicios en la entidad, sino en la defensa de un proyecto de país. Con ello, se perfila al priismo mexicano como carta fuerte rumbo a la coyuntura política nacional; cabe recordar las palabras del gobernador **Del Mazo**, quien asegura que el tricolor estatal es el que más aportó en votos en los pasados comicios, uno de cada cinco son de este territorio.

Que **Morena** presentó una iniciativa para endurecer las penas a los funcionarios públicos del **Issemym** que desvíen cuotas de la institución como medida de prevenir más desfalcos, sin embargo, es bien sabido que la crisis financiera por la que atraviesa va más allá de alguna cacería de brujas; indispensable que los **Legisladores** se enfoquen en presionar para que sean saneadas las finanzas, lastre que ha el instituto ha cargado desde hace varias décadas.

Que la empresa **Volaris** respaldó y promovió el recién inaugurado **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles**, al destacar todos los beneficios de viajar por esta terminal aérea y enumerar una serie de beneficios con los que cuenta, como las instalaciones y la accesibilidad; no cabe duda que el sector empresarial confía en esta obra que representa uno de los planes más ambiciosos de la presidencia y que dará aún más proyección al **Estado de México**.

Que quien continúa muy activo en todo el territorio estatal es el coordinador de la fracción legislativa del **PAN, Enrique Vargas del Villar**, al sostener reuniones con las estructuras de todo el partido rumbo a la transición electoral en los comicios a gobernador; mucho trabajo desde varias trincheras, desde el **Legislativo** y lo social.

Que es de llamar la atención que, en la entidad, **918 menores** de entre cinco y 12 años han recibido la vacuna contra el covid-19 a través de amparos; solo en la última jornada, realizada en Toluca, sumaron alrededor de **873 beneficiados**. **El sector Salud en el Estado de México** ha cumplido el mandato de las autoridades judiciales al emitirse las resoluciones respectivas. —